

KIM

Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Pantang Menyerah, Perbaiki Rumah Ibu Desy di Hari Minggu

Achmad Sarjono - SIDOARJO.KIM.WEB.ID

Jun 2, 2024 - 22:16



SIDOARJO - Meskipun hari Minggu biasanya dihabiskan untuk beristirahat bersama keluarga, hal berbeda dilakukan oleh Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo. Mereka tetap bersemangat melaksanakan tugas mulia, yaitu memperbaiki rumah Ibu Desy, seorang warga yang membutuhkan bantuan di Desa Penambangan Kec. Balongbendo Kab. Sidoarjo. Minggu (2/6/2024).

Sejak pagi hari, para anggota Satgas TMMD telah bekerja keras tanpa mengenal lelah. Dibantu oleh warga setempat, mereka bahu-membahu memperbaiki dinding, atap, dan lantai rumah Ibu Desy yang sebelumnya dalam kondisi memprihatinkan. Dengan keterampilan dan kerja sama yang solid, rumah yang tadinya rapuh kini mulai menunjukkan wajah baru yang lebih layak huni.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, yang turut memantau langsung kegiatan ini, menyampaikan apresiasi dan kebanggaannya terhadap dedikasi para anggotanya. "TMMD bukan hanya program pembangunan fisik, tetapi juga wujud nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat. Kami ingin memastikan bahwa keberadaan kami benar-benar memberikan manfaat langsung bagi masyarakat," ujarnya.

Ibu Desy, yang menyaksikan perbaikan rumahnya dengan penuh haru, tak henti-hentinya mengucapkan terima kasih. "Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada bapak-bapak TNI. Rumah ini sangat berarti bagi saya dan keluarga. Dengan bantuan ini, kami bisa tinggal dengan lebih nyaman dan aman," kata Ibu Desy dengan mata berkaca-kaca.

Kegiatan ini bukan hanya tentang membangun atau memperbaiki rumah, tetapi juga membangun harapan dan kebersamaan di tengah masyarakat. Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung dan memperkuat hubungan dengan warga, memastikan bahwa setiap aksi mereka membawa perubahan positif bagi lingkungan sekitarnya.

Dengan semangat yang tak pernah padam, Satgas TMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo berharap bisa menyelesaikan seluruh target kegiatan dengan baik dan memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat Desa Penambangan dan sekitarnya. (*)